

Demandan al gobierno canadiense por violar derechos de directora financiera de Huawei



Beijing, 4 mar (RHC) Los abogados de Meng Wanzhou, directora financiera de la tecnológica china Huawei, presentaron una demanda contra el gobierno federal y otras dependencias de Canadá por infringir sus derechos durante el arresto, registro e interrogación.

La televisora local CCTV informó hoy que los letrados Howard Mickelson y Allan Doolittle argumentan que ella sufrió daños en público por abuso de poder, prisión indebida y serias violaciones de sus garantías constitucionales cuando la detuvieron el pasado 1 de diciembre en el aeropuerto de Vancouver.

Aparte del Ejecutivo nacional, el recurso está dirigido contra la policía y la agencia migratoria de Canadá.

Meng fue arrestada a petición de Estados Unidos, que la acusa de supuesto engaño a instituciones financieras para violar las sanciones impuestas contra Irán.

Está bajo libertad condicional, sujeta a vigilancia las 24 horas del día y el miércoles comparecerá ante un tribunal de Vancouver que fijará la fecha de la audiencia donde se decidirá su extradición al país vecino.

China desde un inicio rechazó con firmeza todo el proceso y denunció que tiene trasfondo político, pues se inserta en la campaña para frenar a Huawei mientras se pone al frente de sistemas revolucionarios como la red 5G, la de mayor velocidad de conexión.

El sábado reiteró la exigencia a Ottawa de liberar a la ejecutiva y permitir que regrese a Beijing 'sana y salva'.

'Este es un caso político serio. China una vez más insta a la parte estadounidense a retirar inmediatamente su orden de arresto y la solicitud de extradición dirigida a la señora Meng Wanzhou, urge a la canadiense a liberarla inmediatamente y devolverla a China a salvo', afirmó la Cancillería.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184967-demandan-al-gobierno-canadiense-por-violar-derechos-de-directora-financiera-de-huawei>



Radio Habana Cuba